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MARTES 5 DE AGOSTO 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

 

POLÍTICA 
 
Comentario. Se dice que el empresario Gustavo Nieto estaría buscando la presidencia municipal de San Juan 
del Río por el PRI. El diputado Roberto Carlos Cabrera y Guillermo Vega, ex dirigente del PAN, son quienes 
estaría buscando el puesto por parte del blanquiazul. (NC) 
 
Hasta que Pablo González Loyola Pérez deje la presidencia del partido, voy a tomar protesta como secretario 
general del PRD, dice Ulises Gómez, quien aclara que esto ya se lo había dicho a Horlando Caballero. (NC) 
 
Entrevista. Ricardo Astudillo, regidor del PVEM en Corregidora y aspirante a la dirigencia estatal de su partido, 
comenta que este domingo es la elección y no hay más candidatos, pues es el único que cumplió con los 
requisitos. Hay que esperar el procedimiento del domingo. De Israel Chávez Pozas, dice que no hay nada que 
esconder, es un compañero de partido que no cumplió con los requisitos, no tenía registrada su militancia, nada 
más; hubo un procedimiento formal de renovación de militancia y él no lo hizo. No sabe si Israel pagó las cuotas 
o no, lo que sabe es que no ratificó su militancia. En el caso de María Eugenia Gómez Elordui, ella se negó a 
hacer el examen de conocimientos que mandaba la convocatoria. Señala que presentó su propuesta ante la 
mayoría de los militantes y hoy termina; es un proyecto en tres ejes: modernizar el partido; integrar e 
incrementar la estructura; y la profesionalización y vinculación del partido verde. Confía en que pueden sacar el 
proyecto, sacar la agenda ambiental, hacer propuestas concretas, aprovechar la experiencia del partido. 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes informó que en todas las dependencias y organismos 
descentralizados de gobierno estatal, comenzaron a un año y un mes de que concluya esta administración, los 
preparativos para el proceso de entrega recepción que se realizará por medio de archivos electrónicos que 
estarán certificados con firmas electrónicas. (PC) 
 
Cabeza. A 14 meses de que concluya la actual administración estatal, se prepara el poder ejecutivo del Estado 
para el proceso de entrega-recepción; se harán dos simulacros, señala el secretario de gobierno Alfredo 
Botello. (NC) 
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LEGISLATURA 
Este jueves, el diputado Miguel Martínez asumirá la presidencia del consejo nacional de legisladores en 
materia de turismo. Dice que tiene seguros 23 de los 32 votos totales. (NC) 
 
Cabeza. El jueves en el Congreso de la Unión rendirá protesta el diputado de Querétaro Miguel Martínez 
Peñalosa, como presidente del consejo directivo de legisladores de turismo, para el periodo 2008 – 2009. (PC) 
 
SECCIONES 
José Luis Aguilera comenta que sólo se conocen las estadísticas cuando los hijos de empresarios son 
secuestrados. Es lamentable que Calderón llame a Ebrard a coordinarse en materia de seguridad. En Querétaro 
pareciera que hay alerta máxima de calor y no de seguridad. José Manuel Ogando es arrogante y prepotente y 
sus operativos sólo sacan dinero a la gente. Debe haber crítica con propuesta (sic). Los que está fallando en la 
seguridad de Querétaro es José Manuel Ogando. Se le pregunta que hace falta y regresa de nuevo con que 
considera que no hay inteligencia policíaca y es difícil que las policías reconozcan errores; la policía estatal no 
tiene gente conocedora, da vueltas y no hace una propuesta concreta clara; sólo dice que le apostaría a la 
coordinación de las policías y no estar como perros y gatos. El jueves se va a los juegos olímpicos, dice que no 
va de vacaciones ni como diputado, sino invitado por el Comité olímpico (¿?). Dice que los deportistas que van a 
China llevan una preparación de 10 años; espera al menos tres medallas. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Dos mil mdp detenidos en proyectos de inversión privada extranjera en el sector construcción, afirma Daniel 
Cordero Espíritu Santo presidente de la CMIC, debido a las condiciones económicas de los Estados Unidos. 
Desestimó un repunte de esta actividad en lo que resta del año. (PC) 
 
La secretaría de turismo informó que durante esta temporada vacacional el estado ha recibido semanalmente 50 
mil turistas noche, logrando una ocupación hotelera en el municipio, del 75%, le sigue San Juan del Río con 
65%. La secretaria del ramo Esther Carboney agregó que los turistas han dejado en promedio una derrama 
económica de más de 40 mdp. (PC) 
 
El subsecretario de gobierno Felipe Urbiola Ledesma, señaló que el plazo ordinario para realizar los refrendos 
de las licencias de alcohol va de los meses de abril a junio, y durante el mes de julio se realizaron refrendos de 
manera extemporánea y esta primera semana de agosto se otorgó una prorroga. Indicó que el 85% del padrón 
total de establecimientos ya han cubierto este proceso. Se han recaudado 15 mdp por el refrendo de estas 
licencias. (PC) 
 
Hasta el momento se han recaudado por renovación de licencias de alcohol, 15 mdp correspondiente al 87% del 
padrón, señaló el Subsecretario de gobierno Felipe Urbiola. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Señala la PROFECO que no se puede exigir una marca o lugar para comprar los útiles escolares. Así 
mismo recomienda que el material que se adquiera, sobre todo pinturas y colores, tengan instructivos en 
español. (PC) 
 
Sondeo. Los queretanos aseguran que prefieren empeñar alguna prenda y no pedir créditos en la caja popular, 
pues los altos intereses los hacen endeudarse. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Con una inversión de más de 11 mdp, en próximos días el Instituto Estatal de la Mujer pondrá en marcha 3 
programas de apoyo, información y ayuda a las mujeres y sus familias, victimas de violencia y maltrato, señaló 
su directora Cristina García Quintana. Los programas se implementarán en zonas marginadas de todo el 
estado iniciando en los municipios de Tolimán y Amealco. (PC) 
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Cabeza. El próximo viernes en plaza de armas a las 20 horas será inaugurado el festival internacional de artes 
escénicas Querétaro 2008, que reunirá a creadores de México, Argentina, Colombia, Francia, Estados Unidos, 
España y otros países. (PC) 
 
Cabeza. Se espera que para el próximo año el museo regional de Querétaro esté al 100% para la 
conmemoración del bicentenario de la independencia y el centenario de la revolución en 20010. (PC) 
 
Cabeza. La presidencia municipal de El Marqués mediante un boletín de prensa  reitera su convicción de diálogo 
directo y apertura con los habitantes de La Piedad, sin intermediarios políticos, según el presidente, ya han 
establecido mecanismos de diálogo con la población para dar solución al asunto del pozo. (PC) 
 
La CFE trabaja en restablecer el servicio de luz en las comunidades de San Miguelito, Montenegro y una parte 
de la cabecera delegacional de Santa Rosa Jáuregui, que se vieron afectadas por el choque de ayer de una 
camioneta que derribó postes de la CFE, informó el secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Este martes el alcalde capitalino Manuel González Valle, junto con su esposa Ana Laura García de 
González, entregó 2 clínicas móviles del programa Una mano por la salud. La inversión fue de 11 mdp. (PC) 
 
Con el fin de reforzar el programa de Una mano por la salud, Manuel González Valle entregó dos clínicas 
móviles y una unidad básica de rehabilitación. (NC) 
 
El Director general del fideicomiso municipal de salud Arturo Borbolla dio a conocer que hasta el momento se 
han recaudado 38 mil pesos de la venta de 50 mil cachitos del sorteo sistema municipal DIF raspadito, esto 
dentro del programa Una mano por la salud. Dijo que desde su creación y hasta el momento se han sembrado 
258 mil boletos y se han repartido 15 mil pesos en premios menores, nadie se ha ganado el premio mayor de 
250 mil pesos. (PC) 
 
El director del Fideicomiso municipal de salud, Arturo Borbolla, asegura que al momento se han colocado 58 
mil boletos del sorteo Gana ayudando. (NC) 
 
Hoy se firmó un convenio entre el presidente municipal Manuel González Valle y el rector de la UAQ, para 
llevar a cabo el diplomado del sistema de responsabilidades de los servidores públicos, el cual tiene como 
objetivo generar una cultura sobre la responsabilidad de los servidores públicos. (PC) 
 
El presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle, aseguró que por lo menos 500 elementos de la 
guardia municipal han asistido a la capacitación y evaluación que realizan las instancias federales a las policías 
de todo el país. (PC) 
 
Cabeza. Entrega el Alcalde capitalino, Manuel González Valle estímulos a medallistas de la olimpiada nacional 
2007-2008 y despide al deportista Alejandro Suárez, quien competirá en las olimpiadas que este viernes 
inician en Beijing. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. Del 4 al 6 de septiembre próximo se realizará en Guadalajara Jalisco la sexta edición de la expo forestal 
México Siglo XXI. Más de 400 empresas e instituciones, comunidades y ejidos forestales que mostrarán sus 
productos, servicios, maquinaria y proyectos forestales estarán participando. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Alerta la diputada del PAN, Sonia Rocha Acosta, altas cifras de infectados de SIDA, sobre todo en las 
comunidades donde hay mayor presencia de migrantes. (NC) 
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Se han incrementado en un 60% los casos de SIDA que conoce la Secretaría de Salud en los municipios 
queretanos, señaló la diputada Sonia Rocha. En estos municipios ya se está dando la información necesaria 
para que las personas vayan a chocarse y atenderse. (PC) 
 
En el jardín de la Corregidora protestan habitantes de Zimapan Hidalgo por el confinamiento de residuos tóxicos 
que ahí se construye. (PC) 
 
Cada año se invierten 2 millones y medio de pesos en tratamiento para personas con VIH SIDA. En el estado 
hay 735 casos registrados; 65 casos nuevos se han detectado en lo que va del 2008 y 10 defunciones, informó 
el secretario de salud Rafael Ascencio. Querétaro ocupa el lugar número 28 a nivel nacional en cuanto al 
número de casos de SIDA. (PC) 
 
En Querétaro en lo que va del año han fallecido 10 personas contagiadas con el VIH, dio a conoce el secretario 
de salud, Rafael Ascencio. (NC) 
 
Cabeza. En 2007 la Secretaría de salud distribuyó 2 y medio millones de condones entre la población queretana 
para lo que se invirtieron recursos por 3 y medio mdp. (PC) 
 
Cabeza. El presidente de la comisión de la familia en el Congreso Fernando Urbiola, comentó que hace falta 
reafirmar la información respecto al SIDA en los libros de texto de las escuelas, dijo que la difusión es parte 
básica para prevenir el contagio de tales enfermedades. (PC) 
 
Cabeza. Durante la décimo primera jornada de cirugía de cataratas se realizaron 128 operaciones, 
aproximadamente el 23% de la población en Querétaro, padece alguna enfermedad visual relacionada con la 
edad. (PC) 
 
Los accidentes ocupan el quinto lugar de mortalidad en la entidad, el 60% de estos son accidentes de tránsito, 
relacionados con el consumo de alcohol. Informó el secretario de salud Rafael Ascencio. (PC) 
 
Un nuevo record pésimo para el municipio de Querétaro: se ubica en primer (estatal) lugar en cuanto a 
mortalidad por accidentes. El municipio se ubica con 181 casos, de los cuales el 60% son por el consumo de 
alcohol, dio a conocer el Secretario de salud, Rafael Ascencio. (NC) 
 
El próximo 15 de agosto habrá cambio de delegado en la SEMARNAT, luego de la renuncia al cargo de Patricia 
Carrera, por motivos personales. Todavía no hay nombramiento de un sustituto. (PC) 
 
Este día en el jardín Corregidora hubo una manifestación en contra de la instalación de un basurero tóxico que 
una empresa española pretende instalar en Zimapán, Estado de Hidalgo. Afirman que este basurero causaría 
graves daños a la población y el medio ambiente. Afirman que esto contaminaría también el agua que será la 
fuente del Acueducto 2. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Los elementos de la Policía Federal ejecutados el fin de semana pasado, estaban destacados en Michoacán y 
habían asistido a un curso en San Luis Potosí, que es donde está la escuela nacional de capacitación, comentó el 
secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Más de 500 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal han sido capacitados por la federación, 
dio a cocer el Alcalde Manuel González Valle. No descartó que algún policía pueda tener nexos con la 
delincuencia organizada. (NC) 
 
El diputado del PAN, Alonso Valdovinos Torales, dice que Querétaro necesita tecnología de punta en materia 
de seguridad, para evitar que los grupos de la delincuencia organizada se instalen en la entidad. (NC) 
 
Mientras no se ataquen los problemas sociales de fondo, la inseguridad continuará en incremento en Querétaro, 
dice el presidente de la Legislatura, Jaime Escobedo Rodríguez. (NC) 
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Cabeza. Querétaro se ha convertido en un paraíso para la corrupción y la impunidad, señaló el catedrático e 
investigador de la Universidad Autónoma de Querétaro, el Doctor en ciencias políticas, Raúl Martínez Merling, 
quien también dijo que la autoridad, en ves de invertir en infraestructura, debe invertir en inteligencia política. 
(NC) 
 
Vía telefónica. El catedrático e investigador de la Universidad Autónoma de Querétaro, Doctor en ciencias 
políticas, Raúl Martínez Merling, comenta que uno de los grandes fenómenos adversos que hay en México es 
la gran desigualdad social, que lleva a la violencia y a la delincuencia. Todas las ramas del crimen organizado se 
deben a ese origen y ahora se une también la carestía que se vive cada día. Todo esto lleva a la violencia y 
actos criminales. La seguridad debe garantizar los derechos y la integridad de los ciudadanos; la norma 
primordial es la prevención por parte del estado. Esto no se ha atendido y se a asumido una actitud reactiva a 
partir de sólo engordar las policías, sin entender que la delincuencia parte del poder. Lo primero que debe 
hacerse es reducir la tremenda desigualdad social; las cámaras no pueden meterse en todos lados y solamente 
cultivan la cultura del soplón, no sirven de nada. De las 5 mil personas que se han detenido en retenes, sólo 
cerca de 50 han resultado sospechosas, por lo que se ha hecho un gasto inútil. El despiadado crecimiento 
urbano se convierte en caldo de cultivo para el crimen organizado, da lugar al lavado de dinero, a esconderse en 
la ciudad, a que vengan a aventar sus crímenes. Si lo combinamos con secuestros, homicidios, robos e 
impunidad, se genera una gran inseguridad. Insiste que debe invertirse más en la prevención. (NC) 
 
El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, señaló que pese a que 
continúan siendo exageradas las medidas de seguridad implementadas por los gobiernos estatal y municipal, 
dijo, siempre habrá un Caín y un Abel con apariencia de bondad, que cometa delitos contra la seguridad de la 
ciudadanía, actos que las autoridades por más seguridad que pongan no podrán evitar. (PC) 
 
Sondeo. Ciudadanos queretanos dicen no sentirse seguros pese a las extremas medidas de seguridad con las 
que cuenta y aumenta el municipio, como las cámaras de seguridad. (PC) 
 

 


